

Kenigleiten aus Fedor

Roland Schroeder von Riesel ist im Besuch bei Herrn und Frau Willie Becker und Familie.

Herr und Frau D. M. Winkler, Frau James Dixon und Marcus Michael, Herr und Frau Ernst Jenke, Victor, Erwin und Helen waren Gäste in dem Heim von Herrn und Frau Willie Becker am Sonntag.

Herr und Frau Monroe Koch von Houston waren Besucher hiesiger Verwandter am Wochenende.

Herr Willie Becker kehrte am Samstag von Marlin zurück. Sein Zustand ist noch nicht wie er sein sollte und seine Freunde wünschen ihm gute Besserung.

Frau Otto Domann leidet noch immer an Rheumatismus. Ihre Freunde wünschen baldige und vollständige Genesung.

Herr und Frau Alwin Winkler feierten am 5. Januar das Fest ihrer silbernen Hochzeit, an welcher sich ein Anzahl Verwandter und Freunde beteiligten.

News from Fedor

Roland Schroeder from Riesel visited Mr. and Mrs. Willie Becker and family.

Mr. and Mrs. D. M. Winkler, James Dixon Marcus and Michael, Mr. and Mrs. Ernst Jenke, Victor, Erwin and Helen were guest on Sunday at the home of Mr. and Mrs. Willie Becker.

Mr. Willie Becker came back from Marlin on Sunday. His condition is not what he would like it to be. His friends want him to get better.

Mrs. Otto Domann is still suffering with rheumatism. Her friends wish her a speedy recover.

Mr. and Mrs Alwin Winkler celebrated their silver wedding anniversary on January 5, which was attended by a number of relatives and friends.

Translated by Ed Bernthal